

アイラブ城北川ブランド化をめざして

上半期(4月~8月まで)

城東区を南北に流れる城北川は、寝屋川と旧淀川(大川)を結ぶ城北運河として昭和15年に完成し、その水上輸送により周辺地域の産業発展をもたらしました。現在も城北川は区民の方々の憩いの場として親しまれ、城北川フェスティバルやドラゴンボート体験、水質調査等さまざまな取り組みを行っています。平成25年度は区政70周年記念イベントとして、城北川が城東区の誇るランドマークとして愛着を持っていただけるよう、城北川の魅力発信に努めました。

城東区制
70周年記念
キャラクター
コスモちゃん

初 城北川桜まつり 第2弾

城北川に花見に出かけよう!!

4月10日(水) 関目東船着場・城北川遊歩道

初めての取り組みとして、城北川での桜クルーズ体験を行い、500名余りの皆様にお越しいただきました。乗船した方々からは「桜が綺麗でとても楽しかった。また乗ってみたい!」と、多くの喜びの声をいただきました。また、当日はジャズミニコンサートの素敵な音楽につつまれる中、城北川沿いにあった「大阪大国技館」パネル展や、「ウォーキングラリー」を楽しんでいただき、地域の皆さんの協力で「ふれあい喫茶」も開催されました。



初 「城北川、泳ぐこいのぼり大作戦!」を開催しました!!



4月26日(金)~5月8日(水)

鯉江東小学校グラウンド西側フェンス

大きな鯉のぼりは今福大橋からもよく目立ち、小さな鯉のぼりも元気にたなびいていました!

城北川水質調査

6月2日(日) 関目東船着場・鯉江東船着場

「全国一斉水質調査」の一環としてパックテストによる調査を実施しました。

2カ所ともCOD2~3と昨年とほぼ同じ数値が測定され、きれいな水が保たれていることが分かりました。



初 七夕まつりで、アイラブ城北川!

7月7日(日) 城北川遊歩道(リバーサイドテラス)

区内の小学生や作業所の方々をはじめ、当日ご来場いただいた参加者に、願い事を短冊に書いていただき、城北川沿いにたくさんの笹竹を設置。ジャズミニコンサートや紙芝居なども行われ、城東区のマスコットキャラクター「コスモちゃん」も登場! 約300名の方々に賑わいました。

また、8日(月)から10日(水)まで、区役所の玄関ホールでも笹竹や短冊を飾り、お披露目することができました。



城東まつりで「城北川PRブース」開設!

8月31日(土) 蒲生グラウンド

城北川の場所やどういふ川なのかを紹介するPRブースを開設し、400名の来場がありました。写真パネルの展示や城北川に関するクイズも行い、小さなお子さまから大人まで城北川を知っていただくことができました。

